
COMISIÓN ASESORA Y DE CONTRALOR 

 

 

16° PERIODO ACTA N° 64 
   Sesión del 12 de setiembre de 2024 

 

 
 En Montevideo, el día doce de setiembre de dos mil veinticuatro, siendo las 

diecinueve horas con diez minutos, celebra su sexagésima cuarta sesión del décimo sexto 

período, la Comisión Asesora y de Contralor de la Caja de Jubilaciones y Pensiones de 

Profesionales Universitarios, con la asistencia de los siguientes miembros titulares y 

suplentes en ejercicio de la titularidad: 

 

 

ABOGADOS: Dr. Gustavo Castillo, 

ARQUITECTOS: Arq. Álvar Álvarez, 

CONTADORES: Cr. Jack Conijeski, Cra. Carolina Oreiro, 

MÉDICOS: Dra. Beatriz Píriz, 

ODONTÓLOGOS: Dra. Inés Acuña, Dr. Sebastián Pessano, 

PSICÓLOGOS: Lic. Roberto Martinez, 

VETERINARIOS: Dr. Luis Delucchi. 

 

 Sobre los trece cargos de la Comisión Asesora y de Contralor se constata la 

asistencia de nueve miembros en su calidad de titulares. 

 

 Preside el Sr. Presidente Dr. Gustavo Castillo y actúa en secretaría el Secretario 

Dr. Luis Delucchi. 

 

 En uso de licencia los Sres. Miembros Arq. Walter Alfaro, Dr. Ricardo Acuña y 

Lic. Verónica Molina. 

 

 Comunica su inasistencia la Dra. María Miralles. 

 

 No se recibe comunicación de los siguientes miembros: Ing. Agr. Enzo Vizcailuz 

y Dr. Alfredo Cerisola. 

 

 En la secretaría administrativa actúa el Oficial 1° Sr. Gerardo Farcilli. 

 

 

1) ACTAS 

 

ACTA N° 62 - Sesión del 08.08.2024. 

 

 Se resuelve (Unanimidad, 9 votos afirmativos): Aprobar sin modificaciones el Acta 

N° 62, correspondiente a la sesión del 08.08.2024. 

 

ACTA N° 63 - Sesión del 22.08.2024. 

 

 Se resuelve (Unanimidad, 9 votos afirmativos): Aprobar sin modificaciones el Acta 

N° 63, correspondiente a la sesión del 22.08.2024. 



Acta Nº 64 - pág. 2 

12.09.2024 
 

 

 

2) ASUNTOS ENTRADOS 

 

SEGUIMIENTO FLUIR DE CAJA 30.06.2024. 

 

 Se toma conocimiento. 

 

 

INFORME RENTABILIDAD JUNIO 2024. 

 

 Se toma conocimiento. 

 

ESTADO DE COLOCACIONES AL 31.07.2024. 

 

 Se toma conocimiento. 

 

INFORME DE ESTADOS FINANCIEROS AL 30.06.2024. 

 

 Se toma conocimiento. 

 

RESPUESTA DIRECTORIO A SOLICITUD DE LA COMISIÓN ASESORA Y DE 

CONTRALOR. 

 

 El Dr. Delucchi da cuenta de la distribución entre los Sres. Miembros, de los 

materiales solicitados por la Comisión Asesora y de Contralor en sesión del 8.8.2024, así 

como de las precisiones que efectuara el Directorio respecto a esos materiales. 

 

 Se toma conocimiento. 

 

AFCAPU. COMUNICA NUEVAS AUTORIDADES. 

 

 El Dr. Delucchi da lectura a la nota presentada por la Asociación de Funcionarios, 

en la que se comunica a la Comisión Asesora y de Contralor, las nuevas autoridades de esa 

asociación. 

 

 Se toma conocimiento. 

 

 

3) INFORME DE MESA 

 

 El Dr. Castillo informa que no hubo reunión de Mesas. No obstante, recién se 

encontró con el Dr. Alza y le transmitió una información que entiende es importante poner 

en conocimiento del Cuerpo. 

 Un afiliado informó al Directorio sobre un Decreto Ley de la dictadura, que 

determinó que la Caja de Profesionales tuviera que hacer contribuciones especiales para el 

financiamiento general del sistema de seguridad social. Se solicitó un informe al Colegio de 

Abogados para verificar este hecho. El presidente de la Comisión de Seguridad Social de 

esa gremial hizo el análisis y es tal cual: hubo un préstamo muy importante que nunca se 

devolvió. El Directorio, a través de su Presidente, se ha contactado con representantes de los 
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dos Gobiernos siguientes y se le confirmó que esa contribución nunca se devolvió. Hoy se 

aprobó la difusión de este antecedente con la cifra estimada de lo que significó eso. Más allá 

de la cifra en sí, también hay una deuda política/moral. 

 

 

4) INFORME DE COMISIONES 

 

 No se presentan informes. 

 

5) INFORME DE SUBCOMISIONES 

 

 No se presentan informes. 

 

6) ASUNTOS PREVIOS 

 

REUNIONES CON CANDIDATOS A PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA. 

 

 El Dr. Pessano consulta si se tuvo información respecto a las entrevistas que iba a 

tener el Directorio con los candidatos a Presidente de la República. 

 

 El Dr. Castillo aclara que no es a través de información de Mesas, pero sabe lo que 

todos sabemos por prensa: que hubo solo una entrevista y fue con el candidato Dr. Pablo 

Mieres. Es el único candidato que fue también a una reunión en el Colegio de Abogados. 

 

 

7) ASUNTOS A TRATAR 

 

PLANTEOS ARTÍCULO 71. 

 

 El Dr. Delucchi propone hacer otro intento de convocar a una reunión para 

intercambiar sobre estos planteos, en modalidad virtual. 

 

 El Dr. Castillo propone armar esa reunión con los materiales. 

 

 Se acuerda en organizar esa reunión para el próximo martes 17 a la hora 19. 

 

 

 Siendo las diecinueve horas y treinta minutos, se levanta la sesión. 

 

gf. 

 

 

 

 

 

 

 

Dr. Luis Delucchi                                                Dr. Gustavo Castillo 

  Secretario                                               Presidente 


